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Documento: 094145787   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6036.2023/0002580-9 - PEDRO JOSE
MOCO NETO - DEFIRO A PORTARIA DE AUTORIZAÇÃO
para Comércio e Prestação de Serviços nos termos Decreto nº
58.831/2019.

Documento: 094156218   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6036.2023/0002583-3 - TAMIRIS
MARCOLINO GOMES - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Documento: 094145803   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6036.2023/0002581-7 - BERNALDA
SUSARA HUAYNOCA - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Subprefeitura da Freguesia do Ó /
Brasilândia

EMPREENDA FÁCIL

Documento: 094176315   |    Despacho deferido

6037.2023/0003546-0 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa R R SILVA ADEGA BERNARDO CNPJ
30042359000192 teve sua licença deferida.

Documento: 094175152   |    Despacho deferido

6037.2023/0003545-1 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa R R SILVA ADEGA BERNARDO CNPJ
30042359000192 teve sua licença deferida.

Documento: 094190822   |    Despacho deferido

6037.2023/0003550-8 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa SIGON TECNOLOGIA DA INFORMACAO LTDA
CNPJ 52585892000133 teve sua licença deferida.

GABINETE DO SUBPREFEITO

Documento: 094150057   |    Despacho Documental

6037.2023/0003541-9 - Registro de reuniões e deliberações de
órgãos colegiados

Despacho Documental

ATA DA REUNIÃO CPM

No dia 17 de outubro de 2023, às 19h48, os convidados que
assinam a lista de
presença e os Conselheiros presentes: Ivanise Mendes Lima; Jose
Luiz Rogerio
Soares (Lulinha); Manuel Marcelo Muniz; Renato dos Santos
Simões; Silvana Maria
Krasauskas Pelisser; e Walter Gomes da Silva. reuniram-se
presencialmente, para
tratar e deliberar acerca dos assuntos aqui expostos, no auditório
da subprefeitura
Freguesia/Brasilândia localizado a rua João Marcelino Branco, 95
São Paulo SP.
Ausentes os conselheiros: Erica Daiana da Cunha; Gustavo de
Lima Masoni;
Margarete Cristina dos Santos; Maria Elena Ferreira da Silva;
Paulo Leonardo;
Suzimar Wacton de Morais (Morais); Valquíria Evangelista dos
Santos; Vania Cristina
da Silva Alonso . A reunião foi presidida por Renato dos Santos
Simões coordenador
do Conselho Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, que
organizou e
conduziu as discussões, a Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser
atuou como
secretária da reunião e foi a responsável pela lavratura da presente
ata.
A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões,
por meio de

convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no
aplicativo
WhatsApp, e-mail dos conselheiros e publicação no diário oficial
pelo
interlocutor da subprefeitura, Sr. Eliel S. Guimarães. O Sr. Renato
abriu a
reunião solicitando que todos assinassem a lista de presença e
orientou a quem fosse
fazer uso da palavra, que preenchesse o formulário, para melhor
organização das
falas. Iniciou a leitura das pautas de ordem do dia.
Apresentou o chefe de gabinete Sr. Heitor Sertão que integrou a
mesa em
substituição ao subprefeito Sergio Gonelli em periodo de gozo de
ferias e o
interlocutor Sr. Eliel que participava de reuniao de retorno do
PLOA. O Sr. Heitor
comunicou a inauguração do DESCOMPLICA no proximo dia 20;
que o subprefeito
solicitou seu acompanhamento com o coordenador de finanças
para licitação e
liberação dos recursos da obra dos R$ 6.000.000,00; Questionado
pelo conselheiro
Lulinha sobre a mudança da sede da subprefeitura, esclareceu que
no retorno do Sr.
Eliel da reunião do PLOA 2024 saberiamos se foi incluso para o
orçamento do
proximo ano, com projeto e obra sendo analisado pelo SIURB,
para mudança e
formação de um conglomerado no predio da rua da Balsa,, em
conjunto com outras
secretarias e arquivo geral . O sr. Daniel Galono mencionou que
este pleto foi
colocado pelo primeiro conselho de CPM em 2015 para
atendimento a população da
região dentro do nosso territorio. Retomando o sr. Heitor tambem
divulgou a
implantação de segurança junto a UBS do jardim Paulistano,
devido a furtos e
roubos de equipamentos e agressão a funcionários em seu local de
trabalho.
Com o uso da palavra, o Sr. Jose Bismarck professor da escola do
jardim Vista Alegre
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veio comunicar que apesar de ocorrencias abertas pelo 156, pleitos
da diretora e vice
coordenadora sobre cratera na Rua Arroio do meio , falta de
calçamento, acumulo de
entulho e pragas urbanas na frente da escola impossibilitando as
VANS de atender
800 familias carentes, nao obteveram exito nos pleitos. O sr.
Samuel da casa civil
visitou o local verificando a precaridade do local. O Sr. Renato se
comprometeu a
visitar o local com o Sr. Eliel ou o subprefeito para verificar as
providencias a serem
tomadas.
PRIMEIRO ASSUNTO
Assunto: leitura da ata da reunião ordinária anterior de 19 de
setembro de 2023.
Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior.
Deliberação: O coordenador efetuou a leitura da ata e solicitou aos
conselheiros presentes que assinassem a via impressa para
publicação no diário oficial
do município.
Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 6 dos 6
presentes.
SEGUNDO ASSUNTO
Assunto: cancelamento da extraordinaria para apoio à mudança do
prédio da
UBS Brasilandia.
Discussão: esclareceu que a convocação agendada para 03 de
outubro de 2023
foi remarcada devido a greve dos metroviários que impossibilitou
as pessoas de se
locomoverem, reagendada para 10 de outubro de 2023 ficou
impossibilitada da
presença dos envolvidos e acordou-se com o subprefeito visita
acompanhado do
conselho de saude, coordenadora de saude e secretaria de saude
para discução
do assunto. Confirmação no retorno das ferias do Sr. Sergio
Gonelli se a reunião
foi realizada.

TERCEIRO ASSUNTO
Assunto: Deliberação da renuncia da conselheira Maria Elena
Ferreira da Silva

Discussão: conforme carta entregue ao conselho e a casa civil, por
motivos
particulares a conselheira renuncia ao seu mandato.
Os conselheiros presentes indagaram sobre outros conselheiros
que não estão
comparecendo as reunioes ordinarias a varios meses, vamos
indagar
individualmentre a cada um afim de verificar seus interesses ou
desistencia.
Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 6 dos 6
presentes.
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QUARTO ASSUNTO
Assunto: ato legal de eleição de coordenador e secretario
Discussão: o coordenador indagou sobre os candidatos aos
cargos?,
manifestado a conselheira Silvana Maria Krasauskas Pelisser para
coordenadoria
e a sra. Ivanise Mendes Lima para a secretaria. O coordenador Sr.
Renato
consultou os conselheiros presentes e como ato legal protocolou a
eleição por
aclamação. Eleitas as Sras Silvana Maria Krasauskas Pelisser
como coordenadora
e a sra Ivanise Mendes Lima como secretaria.
Quorum de aprovação. A deliberação foi tomada por 6 dos seis
presentes.
QUINTO ASSUNTO
Assunto: uso da palavra Sr. João Moreirão conselheiro da
subprefeitura Casa
Verde e Representante dos conselhos Norte II.
Discussão: Se apresentou o Sr. Moreirão e declamou sobre as
politicas urbanas
da cidade, planos diretores extrategicos, de como a cidade devera
crescer, sobre
as aprovações na camara dos vereadores, consulta as moradores,
comerciantes
e prestadores de serviços. Colocou a participação nos munícipes
nessas frentes
onde poderão ser colocadas a posição objetiva dos conselhos
municipais de
politicas publicas convocando a todos para participarem das
frentes nas zonas
de interesse da população, comentando que 74% das elegidas
foram açoes de
interesse de incorporadoras devido baixo indice de
comparecimento dos
municipes nas convocações.
A a reunião foi encerrada as 21h30 com a despedida do Sr. Renato
como
coordenador agradecendo os amigos feitos nesses meses e os
desacordos que fazem
parte de qualquer discussão democrática, a presente ata foi lavrada
pela
secretária, reproduzindo o que foi discutido e deliberado na
ocasião. Esta ata vai
com assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la,
concordaram com
o inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a
presente ata é um
reflexo da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião. Este
documento é
assinado eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os
conselheiros presentes
em sua leitura, ao assiná-lo, aceitam como válido o meio
empregado para
comprovação da autoria e da integridade do documento e de suas
assinaturas.

São Paulo, 17 de outubro de 2023.

Silvana Maria Krasauskas Pelisser
Secretaria

Renato dos Santos Simões
Coordenador
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Documento: 094145814   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6037.2023/0003530-3 - MEIRELES
FERNANDES SOUZA - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Documento: 094145805   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6037.2023/0003531-1 - ANALICE
SAMPAIO DE SANTANA - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Documento: 094177414   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6037.2023/0003548-6 - ADEMILSON
PEREIRA DUARTE - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Documento: 094177505   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6037.2023/0003547-8 - 51.664.564
MARCELO OLIVEIRA DA SILVA - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Subprefeitura de Guaianases
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